

Jungen 19 Verbandsliga 1

TTC Heppenheim : TV 1861 Bad Schwalbach
Sonntag, 10.09.2023, 14:30 Uhr

Trotz insgesamt knappem Satzverhältnis Spiel in Jungen 19 Verbandsliga 1 frühzeitig entschieden

Auch wenn das Endergebnis einen bis zum Ende sehr spannenden Showdown vermuten lässt, so stand der Sieger schon vor den letzten Spielen fest: Mit 6:4 in den Spielen und 18:18 in den Sätzen gewannen die Akteure vom TV 1861 Bad Schwalbach ihr Auswärtsspiel in der Jungen 19 Verbandsliga 1 gegen den TTC Heppenheim. Rund 2 Stunden lang wurde am Sonntag mitgefiebert, ehe Tim Presser mit seinem Sieg im zweiten Einzel den Erfolg für seine Mannschaft vorzeitig verbuchte. Beide Teams mussten in ihrem Mannschaftskampf dabei auf Ersatzspieler zurückgreifen. Einen überzeugenden Auftritt zeigte das obere Paarkreuz mit Reimann und Presser, welches in den Einzeln ungeschlagen blieb.

Nachdem sich die Mannschaften zur Begrüßung aufgestellt hatten, ging es los. So gut wie gewonnen schien das Spiel von Neumann / Kertscher gegen Reimann / Presser, als es zwischenzeitlich 2:0 hieß. Am Ende hatten Reimann / Presser jedoch die richtige Taktik gefunden und siegten noch in fünf Sätzen. Schade, dass das Pulver zwischenzeitlich verschossen war. Der kampflose Sieg von Schmitt / Moerschel bescherte dann dem TTC Heppenheim anschließend einen Punkt. Die Anzeigetafel zeigte also ein 1:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Die erfolgsbringende Taktik fehlte Mario Neumann bei seiner 0:3-Niederlage gegen Tim Presser von Beginn an und konnte somit das Match nicht so offen gestalten, wie man es im Vorfeld zumindest auf dem Papier hätte eher erwarten können. Im folgenden Match gingen die Sätze zwei bis vier an die Gäste, so dass Lennart Schmitt über die 1:3-Niederlage gegen Maximilian Reimann hinweggetröstet werden musste. Dann ging es beim Spielstand von 1:3 weiter, als das untere Paarkreuz an die Tische trat. Ohne Mühe gewann danach Silas Moerschel sein Einzel, da kein Gegner gestellt werden konnte. Mit 7:11, 8:11, 12:10, 5:11 verlor dagegen Jonas Kertscher seine Partie gegen Jakub Jurek, in die Kertscher anhand der TTR-Werte im Vorfeld auf dem Papier als großer Favorit gegangen war. Beim Stand von 2:4 gingen die Spitzenspieler des TTC Heppenheim und des TV 1861 Bad Schwalbach in die Box. Knapp an einem Sieg vorbei schlidderte Mario Neumann nach einer Führung mit zwei Sätzen Vorsprung gegen Maximilian Reimann. Am Ende gewann jedoch der Gast noch in 5 Sätzen. Nicht so gut lief es anschließend für Lennart Schmitt bei seinem 0:3 gegen Tim Presser, was gemäß der TTR-Werte nicht überraschend kam. Damit war der Sieg für die Gastmannschaft durch den sechsten Zähler bereits sichergestellt. Eher wenig Gegenwehr bekam Silas Moerschel bei seinem Sieg in drei Sätzen von Jakub Jurek. Einen kampflosen Sieg verbuchte wenig später Jonas Kertscher, da der TV 1861 Bad Schwalbach unvollständig angetreten war. Mit dem Sieg im letzten Spiel konnte der TTC Heppenheim weitere Ergebniskosmetik betreiben und den 4. Punkt des Tages auf der Habenseite erzielen. Die Niederlage der Mannschaft konnte damit jedoch nicht mehr korrigiert werden.

Nach dieser Niederlage geht es nun für den TTC Heppenheim am 23.09.2023 gegen den VfR Wiesbaden II um Wiedergutmachung, während die Gäste am 23.09.2023 gegen Eintracht Frankfurt II versuchen werden, einen erneuten Sieg einzufahren.

Statistik:

TTC Heppenheim

Doppel: Neumann / Kertscher 0:1, Schmitt / Moerschel 1:0

Einzel: M. Neumann 0:2, L. Schmitt 0:2, S. Moerschel 2:0, J. Kertscher 1:1
TV 1861 Bad Schwalbach
Doppel: Reimann / Presser 1:0, nicht anwesend / nicht anwesend 0:1
Einzel: M. Reimann 2:0, T. Presser 2:0, J. Jurek 1:1